

Puerto Rico: independentistas llaman a boicotear el plebiscito

Escrito por TeleSUR

Sábado, 10 de Junio de 2017 20:27



[\(Video\)](#) Wilma Reverón, copresidenta del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano, explicó a teleSUR los motivos por los que los partidos han llamado a boicotear el referendo consultivo que este domingo, 11 de junio, se realizará en Puerto Rico, en el que la población votará sobre la situación de la isla con respecto a los Estados Unidos. Reverón consideró que el proceso del plebiscito se ha desarrollado de manera antidemocrática, además de que se incluye que el boricua vuelva a considerar la colonia como una opción. teleSUR